

Oficio nro. ARCP-ARCP-2018-0013-OF-EQ
Quito, D.M., 16 de noviembre de 2018

Señores
Operadores Postales
Presente.-

De mi consideración:

Quienes formamos parte del servicio público, tenemos absoluta claridad que nuestras designaciones tienen una fecha de inicio y fin de actividades, enseñándonos que los hombres somos transitorios en las organizaciones; sin embargo, nos da la oportunidad de conocer valiosos seres humanos, hechos y situaciones, que dejan huella en la mente y el corazón.

En la gestión, me fueron entregados pequeños y grandes momentos, llenos de actitudes, soporte, esfuerzos, dedicación y calidad humana; más grandes que las dificultades del trabajo, logrando una cohesión de quienes formamos el Sector Postal, es por ello que se logró vencer los retos, fortalecer el carácter y hacer mucho más valiosa la tarea.

Mi agradecimiento a todos quienes forman parte de la familia Postal, recordándoles que la institución crece con ustedes y para ustedes, por ello y con la satisfacción del deber cumplido, dejo la Agencia de Regulación y Control Postal a la cual tuve el privilegio de liderarla, por el transcurso de cuatro años, recordándoles el compromiso como operadores postales, de engrandecer el sector al que nos pertenecemos, ya que queda un trabajo realizado y un horizonte trazado.

Atentamente,



Ing. Francisco Cevallos Z.
Director Ejecutivo
Agencia de Regulación y Control Postal